

Stadthalle Wien

Wiener Stadthalle

A Wien

HASLINGER STAHLBAU verfügt über langjährige Erfahrung in der Errichtung von großen Messe- und Veranstaltungshallen. Als Generalunternehmen bündelt HASLINGER STAHLBAU sämtliche Leistungen unter einem Dach. Diese Komplettlösungen und das umfangreiche Wissen machen sich gerade bei komplexen Projekten bezahlt.

HASLINGER STAHLBAU possesses many years' experience in the erection of large exhibition and event halls. As a general contractor, HASLINGER STAHLBAU combines all services under one roof. This complete solution service and extensive knowledge pay off with complex projects in particular.

KEYFACTS

STAHLGEWICHT / STEEL WEIGHT	1.250 t
LÄNGE / LENGTH	74 m
BREITE / WIDTH	68 m





Stadthalle Wien

Architekt Much Untertrifaller komplettierte mit der neuen Halle F das Wiener-Stadthallen-Gesamtensemble des Architekten Roland Rainer.

HASLINGER STAHLBAU stellte erneut seine umfassende Kompetenz im Hallenbau unter Beweis, indem es ein anspruchsvolles Bauwerk mit einem sechseckigen Grundriss als Stahlkonstruktion errichtete. Die Herausforderung lag in den vielfältigen Anforderungen, wie Bühnen und auskragende Elemente für Büros, die in die tragende Struktur integriert werden mussten.

Die Stadthalle wurde mit Stahlträgern in einer geometrisch komplizierten Rahmenstruktur errichtet, wobei mehrere tausend Quadratmeter Brandschutzbeschichtungen erforderlich waren. Aus logistischen Gründen wurden die Stahlbauarbeiten in zwei Etappen und just-in-time durchgeführt. Eine Aufgabe, die HASLINGER STAHLBAU ebenso präzise löste wie die zahlreichen Ansprüche an die Technik.

With the new Hall F, the architect Much Untertrifaller completed the ensemble of the Wiener Stadthalle created by the architect Roland Rainer.

HASLINGER STAHLBAU once again demonstrated its comprehensive expertise in hall construction by completing a sophisticated building with a hexagonal floor plan as a steel structure. The challenge was presented by the diverse requirements, such as platforms and cantilevered elements for offices, which had to be integrated into the load-bearing structure.

The city hall was built with steel girders in a geometrically complex frame structure, requiring several thousand square metres of fire protection coatings. For logistical reasons, the steel construction work was carried out in two stages and just-in-time. A task that HASLINGER STAHLBAU solved just as precisely as the numerous technical requirements.



©Fotos: HASLINGER STAHLBAU

